



人類に  
奉仕する  
ロータリー

クラブ運営方針 「ロータリー 再認識！ 再発見！」

2016-2017年度

# 広島北 ロータリークラブ週報

Rotary  
Club of Hiroshima North

2017年2月2日発行 Vol. 1499

国際ロータリー会長 ジョン・ジャーム 氏  
国際ロータリーテーマ

**ROTARY SERVING HUMANITY**  
人類に奉仕するロータリー

■会長 中山 昌実 ■幹事 岡部 知之  
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530  
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/  
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

## 本日の例会

2017年2月2日(木)  
第2301回

国歌斉唱	
ロータリーソング	「奉仕の理想」
来客紹介	親睦委員会
四つのテスト唱和	職業奉仕委員会
会員誕生月お祝い	
会長時間	
幹事報告	
委員会報告	
同好会報告	
ニコニコ箱	ニコニコ委員会
卓話時間	『ライフスタイルを豊かにする 大人の男の服装術』 タキシードアトリエ Rosso Nero 代表・デザイナー 横山 宗生 氏

## 前々回の例会

2017年1月19日(木) 第2299回

ロータリーソング	「われらの生業」
来客紹介	親睦委員会
連続出席表彰	
寄付認証伝達式	
会長時間	
幹事報告	
委員会報告	
ニコニコ箱	ニコニコ委員会
卓話時間	『年男の弁 Part2』 新谷欽史 会員 / 樽本陽輔 会員

## 連続出席表彰



左から、2年・金井会員、6年・佐々木会員、9年・迫会員

## 会長時間

会長 中山 昌実

ご来客の皆さんにはようこそお越し下さいました。時間の許す限りごゆっくりお過ごしください。

今月は職業奉仕月間です。職業奉仕委員会では4月に職場訪問例会の開催を検討いただいております。また、近年入会の会員はご存じないかと思いますが、2011-2012年度に職業奉仕委員会は「会員職業紹介ファイル」を作成しました。これは大変いいものと思います。本年度中には新会員分も加えたデジタル版を作成しHPに掲載いただければと思います。職業奉仕はロータリーの根幹でありますが大変理解しにくいものです。私は世の中の役に立つ職業の実践と思っています。これを最も実践しているのが日本ではないでしょうか？世の中に必要とされるものは長く引き継がれます。前にもお話ししましたが創業100年以上の会社は2万2千社あり、世界での50%超を占めます。

我がクラブの状況を「会員職業紹介」で72社を調べてみますと、1840年の中島会員の鹿島建設を筆頭に19世紀7社、100年以上10社、戦前18社、50年以上38社となっています。なんと100年以上が14%、50年以上が53%で驚異的な数字です。引き続き「職業奉仕の実践」をお願いします。

## 寄付認証伝達



ロータリー財団寄付認証  
ポールハリスフェロー  
迫 慎二 会員

マルチプルポールハリスフェロー  
炭田 正孝 会員



米山記念奨学会寄付  
認証

第1回米山功労者  
合田尚義 会員  
越智健剛 会員

第2回米山功労者  
山田誠一 会員

## 幹事報告

幹事 岡部 知之

《理事会報告》

\*福田拓造会員が1月5日付けで退会となりました。

《お知らせ》

\*次週26日(木)の例会は25日(水)に変更し、「3RC合同例会」を開催します。時間及び会場などお間違えのないようお願いいたします。

## 委員会報告

プログラム委員会 本田副委員長

\*明日20日(金)に委員会を開催します。

青少年奉仕委員会 島本委員長

\*すでにご報告のとおり「小さな祈りの影絵展inハワイ」の実施報告ということで、影絵ユースワークショップ代表の河濱さんに例会にお越し頂きました。



私たちは1月3～8日の4泊6日という日程でハワイに向かいました。メンバーは影絵展に参加している大学生4名と引率3名の計7名です。今回の活動はハワイにあるオハナ大統領の出身校プナホウ学園で行われる心のカリキュラムター(G-term)のプログラムの一つで影絵を制作するというものでした。ハワイには影絵の文化がないため、私たちも学園の先生方も手探りの状態でしたが、当日までに準備を重ね、授業に臨みました。

プナホウ学園の生徒は高校生が35名参加してくれました。影絵制作が始まるととても楽しそうに作ってくれ、完成した作品は素晴らしいものばかりでした。「平和」「思いやり」という抽象的なものから一人一人の想像した具体的なイメージにしてくれました。

灯籠流しや鳥、ハート、鶴、オーロラなどが色とりどりのカラーフィルムで浮かび上がったのです。完成後は作品に込めた想いを発表し、学園の図書館に飾りました。その後、学長先生や校長先生、職員の方からお褒めの言葉を頂きました。G-termの中で一番良いプログラムだったろうとまでおしゃ



ってくださり、ここまでやってきて本当によかったと思いました。北ロータリークラブ様にはハワイで使うたくさんの材料だけでなく、お土産の購入、その輸送費などご支援を頂きました。本当にありがとうございました。

プナホウ学園との交流は続きます。すでに2人の先生が影絵を制作することになっています。今後はハワイと広島を交換して展示もできたらいいなと思っています。今後も広島での影絵展に加え、ハワイでの影絵展もご支援いただけると幸いです。



プナホウ学園との交流は続きます。すでに2人の先生が影絵を制作することになっています。今後はハワイと広島を交換して展示もできたらいいなと思っています。今後も広島での影絵展に加え、ハワイでの影絵展もご支援いただけると幸いです。

次、ハワイで影絵展を行う際には是非同行していただければと思います。以上で報告を終わらせて頂きます。ありがとうございました。



## ニコニコ箱

### 《自主出宝》

中山会員・三保会員・岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員

先週は多くの会員に「う越久」での新年懇親会へご出席頂き、誠にありがとうございました。親睦委員会のみなさまお疲れ様でした。

親睦委員会一同(杉町会員・吉永会員・藤田会員・樽本会員・土井会員・山田会員・武部会員・秋山会員・小林(直)会員・中川良浩会員・福永会員・藤澤会員・古田会員・河村会員・川村会員・西津会員・新谷会員・堤会員・川上会員) 先週の新年懇親会の際は、皆様方のご協力により盛会に終えることができました。本当にありがとうございました。これからも会員同士の親睦が深まる一助になれるよう親睦委員会メンバー一同頑張って参りますので引き続きご協力の程よろしくお願い致します。

合田会員・島本会員 影絵ユースワークショップの河濱さん、今日はようこそお越し下さいました。正月のハワイ訪問、大変素晴らしい成果が上げられ良かったですね。今日はその報告をありがとうございました。

中嶋会員 1月は誕生日です。第1例会に欠席しましたが、今日、お祝いを頂きました。ありがとうございました。

佐々木会員 お陰様で入会して6年が経ちました。これからもよろしくお願い致します。

金井会員 連続出席の祝いをして頂き、ありがとうございました。これからもしっかりと出席致します。

藤田会員 妻の誕生日に大好きな花を頂き、ありがとうございました。大変喜んでおりました。

吉永会員 年末に念願の社屋が完成しました。設計をして頂いた石田さんをはじめ工事完了までたくさんの方にお世話になり本当にありがとうございました。また、開所の際にはお祝いのお言葉やお花をいただき重ねてお礼申し上げます。心の底から北ロータリーに入会させていただいてよかったですと思っています。今年も、今まで以上に仕事・ロータリー活動を頑張りますのでこれからも宜しくお願い致します。

山坂会員 先日、今、大ヒットしている映画「この世界の片隅に」の原作者で広島大学同窓生のこの史代さんと食事をしました。とても素敵な方でした。まだ映画を観ていない人は一度観て下さい。

越智会員 昨年の4月に娘が東京の大学に入り、この1月から息子が野球部の寮に入りました。3月末まで20年振りに夫婦二人きりの生活が始まりました。皆さん、お誘いお待ちしております。助けてください(笑)

丸本会員 本日、次女が中学校受験でした。合格祈願としてニコニコに出宝します。

岩森会員 皆様、遅ればせながら新年おめでとうございます。新年の年賀状は失礼しております。年賀状を頂いた方には平にお許し下さい。

岡部会員・小林(孝)会員 ①山田会員が認証された第2回米山功労者を第1回と言ってしまいました。②合田会員のフリガナを間違えました。

### 《職業ニコニコ》

宮本会員 フリビンのセブ島に鉄板焼きのお店をオープンさせました。その名も「TEPPAN」です。広島お好み焼きを中心に現地の方に沢山食べて頂いております。機会がされれば是非お越しください！

中山会員 先日テレビで日本の職人の紹介をしていました。広島からは2人紹介され、1人は今回の多打喜会の優勝賞品の高盛絵の作者の金城一國斉氏で、2人目は我らの「かなわ」の戸田料理長でした！これからもお世話になります。

藤原会員 ◆ 2月2日の例会では、フォーマルスペシャリストの横山宗生氏に卓話をいただきます。それにあわせて、2月1日から2月3日、横山氏コーディネートによるイーザーオーダーズ展示会を開催いたします。是非この機会にオシャレなスーツを作ってみませんか？詳細は本日、会場入口横にご案内ピラを置いてありますので、お持ち帰り下さい。

なお、本日は出張の為、例会を欠席させていただきます。

当日計 44,000円 累計 1,195,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話時間

『年男の弁Part2』

新谷 欽史 会員(S44年生れ)

皆さん、こんにちは。

今日は自己紹介と年男の弁を兼ねてお話をさせていただきます。

昨年8月に三保先輩と金井会員の推薦により、伝統と格式ある広島北RCに入会させて頂いた新谷欽史です。昭和44年3月生まれの47歳です。家族は妻と子供が女の子3人です。現在、西区商工センターの中央卸売市場にある(株)魚一と扇町にある(株)シタニの代表を務めております。



(株)魚一は鮮魚仲卸しとして、広島県内の量販店、魚屋さん、築地などの他市場への鮮魚の出荷、そして鮮魚の加工など行っております。

(株)シタニはホテル、料理屋さんへの鮮魚の納めをさせて頂いております。

私の履歴ですが、小学校は南観音小学校、中学は中広小学校、高校は崇徳高校に通っておりました。高校の頃から、市場でアルバイトを始め、卒業後、家業の新谷鮮魚店に入り小売りを始めました。

30歳の頃、広島商工会議所青年部に入り、色々と勉強させて頂きました。35歳で父親が代表を務めておりました(株)魚一に常務として入社し、40歳で代表取締役役に就任しました。

性格は熱しやすく冷めやすい。取っ掛かりは良いのですが、すぐに飽きてしまい、長続きしない性格です。

趣味はゴルフとそしてバイクに乗ることです。

今年は酉年ということで、自分の24歳と36歳の時の話をさせていただきます。

24歳は(株)シタニで料理屋さん等へ納めを拡大し始め、扇町の現所在地に新社屋を建て、結構な額の借り入れを起こして、がむしゃらに働いておりました。

36歳は小売りから仲卸しへと変わった頃で、買う側から売る立場に変わり、戸惑いながら仕事をしていたのを思い出します。

今後も社業やロータリー活動を通じて、微力ながら地域の皆様に貢献できるよう、頑張っていきたいと思っております。

まだまだ未熟でご迷惑をおかけするとは思いますが、ご指導、ご鞭撻を宜しく願いしまして、私の自己紹介と年男の弁を終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございます。

樽本 陽輔 会員(S44年生れ)

皆様、明けましておめでとうございます。

大変僭越ではございますがご指名ですので一言、年男の弁といいますか抱負を述べさせていただきます。



さて、それを述べさせて頂く前に受けたのは良いもののそもそも「年男とは何か？」問いに行き詰まり、まともな回答も持たない有様で早速ネットで検索を

かけてみました。

12年に1度自分の生まれた干支の年が年男に当たるということぐらいは知っていましたがそれ以外の知識は皆無でした。

ちなみにウイキペディアによりますと年男とは「正月を中心とした家族行事の主役を務める男性」を指すようです。特に正月は一家の行事をすべて年男が取り仕切り、正月が近づいた暮れの大掃除をはじめ正月の飾りつけ、水汲み、年神のお供え物を整えたり、お節料理の準備など一切を取り仕切ったとあります。

要するにその家の長、大黒柱としての責任を全うする。それが年男ということなのでしょう。

さて、自分なりに年男の定義を理解したところで寄り道を致しましたが私の年男の弁を述べさせて頂きたいと思っております。

私は今年で48歳になりますので今回で4回目の年男を迎えさせて頂きました。

なのでまずは誕生から順番に過去の年男の時を簡単に振り返ってみたいと思っております。

新会員卓話でもお話しさせて頂きましたが私は1969年(昭和44年)11月、広島市西区庚午にて生を受けました。

ちなみにこの年の主だった出来事は人類初の月面着陸や東名高速道路の全通やテレビアニメ「サザエさん」が放送開始になった年のようなようです。

そして1回目の年男が1981年(昭和56年)です。

この年はバスケットボールと小学校の金管バンドのトロンボーンに熱中し、あわせて中学受験勉強に勤しんでいました。

そして2回目の年男が1993年(平成5年)です。

この年は1浪して入学した広島修道大学商学部を卒業し、地元の印刷会社に入社し、営業部に配属になり、新入社員教育の登竜門であった飛び込み営業1日50件のルマをクリアするのに毎日が必死だったことを思い出します。

そして3回目の年男が2005年(平成17年)です。

この年の前年に今の会社に合流し、弊社新規事業として人材事業を立ち上げた翌年にグループ会社である有限会社シタニコミュニケーションを設立し、警備事業を立ち上げ私は代表取締役社長に就任致しました。

「地元の建設会社様を安全と安心で支える」をスローガンに会社を軌道に乗せるのに毎日必死だった思い出があります。

そしていよいよ4回目の年男です。

今年の干支は丁酉(ひのと)の年となります。丁酉の年は成功や成果、ヒントを授かる年だといわれているそうです。

今年は自身に限界を設けないことが大切なようです。

これらを踏まえたくて今年は個人としては昨年と同様に継続的にトレーニングを行い、平和マラソン10kmタイム50分で完走を目標にさらにハーフマラソンの完走も挑戦します。

また自社においては地元行政と協働で地域活性化につながる新しいインフラづくり、また中小企業の未来を創る新しい採用インフラづくりなど新規事業に挑戦します。

そして何よりも伝統あるこの広島北RCに入会させて頂き3年目を迎えますが親睦委員会の副委員長として委員会メンバーの絶大なバックアップと会員の皆様方のご協力を頂きながら杉町理事や藤田委員長を支えてまいります。

そして1人のロータリアンとしてロータリー生活を楽しみながら実践し、ロータリー再認識・再発見の一助となれるよう頑張ってお参り存じます。

とはいえ会員歴のまだまだ浅い若輩者ですので諸先輩方におかれましては今後ますますのご指導・ご鞭撻・叱咤激励を賜りますようお願いを申し上げます。はなはだ楚辞ではございましたが私の年男の弁とさせていただきます。

長時間にわたりご清聴誠にありがとうございました。

- 出席報告 出席委員会  
2017年1月19日(木) 会員数 93名  
出席 77名 欠席 16名  
ゲスト 1名  
12月22日例会 修正後出席率 100%  
12月度平均出席率 100%
- 来客紹介 親睦委員会  
河濱 萌子 様(影絵ユースワークショップ代表)

前回の例会 2017年1月25日(水) 第2300回

【広島北・広島安芸・広島陵北3RC合同例会&懇親会】

- 例会  
国歌斉唱  
ロータリーソング 「奉仕の理想」  
物故会員に黙禱  
杖クラブ 会長挨拶 広島陵北RC会長 賀谷俊幸 氏  
各クラブ 幹事報告
- 懇親会  
開会挨拶 広島北RC会長 中山昌実  
乾杯 広島安佐RC会長 岡本忠文 氏  
食事歓談  
アトラクショ  
各クラブ 今年度・次年度理事役員及び新会員紹介  
ロータリーソング 「手に手つないで」  
閉会挨拶 広島陵北RC副会長 鈴木大次郎氏



↑ 広島陵北RCノーザンヒルズによる演奏♪



↑ 広島北RC新会員一同



開会挨拶 広島北RC 中山会長

- 出席報告 出席委員会  
2017年1月25日(水) 会員数 93名  
出席 72名 欠席 21名  
1月12日例会 修正後出席率 100%
- 次回例会 2017年2月9日(木) 12:30~  
卓話 年男の弁 Part3  
森会員/上河内会員/河村会員  
食事 洋食